

EINLADUNG

zum 5. Stummfilmabend in Pechau

Liebe Freunde, Kino-, Musik-, Pechau- und Naturfreunde, liebe Kunden, Kollegen und Verwandte!

In diesem Jahr gastiert zum 5. Mal, also ein kleiner Jubiläumstermin, das Wanderkino „Laster der Nacht“ aus Leipzig mit seiner Kinofeuerwehr und einem Stummfilmklassiker in unserem schönen Pechau.

Entsprechend der Pechauer Landfilmtradition der 50er-80er Jahre findet auch die diesjährige Vorstellung am Originalschauplatz im Umflutgelände statt. Nachdem das Hochwasser und auch die meisten Mücken weg sind, gibt es direkt am Damm wieder beste Sitz- und Sehgelegenheiten auch für unbestuhlte Gäste.

Tobias Rank, Piano, und Gunthard Stephan, Geige, reisen seit vielen Jahren durch die Lande und präsentieren Stummfilme, untermalt von handgemachter Musik.

In diesem Jahr sehen wir ein gemixtes Programm aus verschiedenen Filmen aus den Jahren 1913-1920.

Der besondere Aufführungsort, hinter der Kinoleinwand die schöne Landschaft des Umflutgebietes, und die Befuerung mit Fackeln und Feuerkörben lassen diesen kleinen, feinen Filmabend wieder zu einem besonderen Erlebnis werden.

Stattdfinden wird der Kinoabend am **Dienstag, den 10. September** hinter´m Deich an der Stelle, wo sonst das Osterfeuer stattfindet (Höhe Gasthaus Kelly).

Der Sonnenuntergang ist an diesem Abend um 19.39 Uhr, so dass wir **ca. 20 Uhr** die Kinomaschine anwerfen werden.

Auch wenn wir nur begrenzt Sitzgelegenheiten stellen können, hat man auf der selbst mitgebrachten Decke, warm in eine weitere eingewickelt, vom Damm aus einen tollen Blick auf Film und Natur.

Mitbringen sollte man alles außer Getränke (gibt´s vor Ort), also Sitzgelegenheiten, Knabberkram, Rock und Stock, Kind und Kegel, Schlechtwetternotfallausrüstung, warme Bekleidung, festes Schuhwerk, Badehose, Taschenlampe...

...und evtl. eine Spende, denn wir wollen wie immer keinen Eintritt nehmen.

Die Spende soll helfen, diese und zukünftige Landfilmveranstaltungen ohne Dach zu finanzieren.

Einen traumhaft schönen Kinoabend wünschen schon jetzt,

Claudia und Carsten Kriegenburg

PS: Für eine Schlechtwettervariante mit Dach über dem Kopf ist gesorgt.

